

2/5 磐田に雪がやって来た！



そり滑りを楽しむ子どもたち

福田漁港交流広場ふくっばで、雪が降ることが少ない磐田市の子どもたちに雪に親しんでもらおうと、「いわたゆきまつり 2023」が4年ぶりに開催されました。

当日は、長野県飯山市から約60tの雪が運び込まれ、事前に予約した親子連れなどが、そり滑りや雪だるま作りなど、磐田市では普段体験できない貴重な雪遊びを楽しみました。

2/1 さらに安全、安心のため



新しく配属された災害対応特殊救急自動車

東部分遣所で、新しく災害対応特殊救急自動車が配備されたことに伴う配属式が行われました。

救急救命士が行う気管挿管や薬剤投与など高度な救命処置用資機材や自動心臓マッサージシステム、衝突安全装置などの先進機能も備わっています。

伊藤秀勝消防長は「昨年の管内の救急出動件数は過去最多でした。交通安全と健康第一で乗り越えてもらいたい」と話しました。

2/12 尾木ママ流「共感」子育て



子どもの成長に「共感」は必要不可欠です

磐田市民文化会館「かたりあ」で、「尾木ママ」の愛称で親しまれる尾木直樹氏による子育て支援講演会が行われ、約800人が参加しました。

「共感」をテーマにユーモアを交えながら、豊富な知識や経験から参加者にアドバイスを送りました。

参加した親子からは「コロナ禍という難しい状況で子育てをしているので、貴重な話を聞くことができてとても良かったです」と感想が聞かれました。

2/1 白ネギの収穫体験



市の特産品の白ネギを身近に感じました

大藤こども園の園児42人が、地域の稲垣明久さんが耕作する白ネギ畑を訪れ、白ネギの収穫体験を行いました。

園児たちは体全体を使って収穫し、「やっと抜けた！」「重い！重い！」とはしゃぎながら両手いっぱい白ネギを抱えました。

収穫した白ネギは、園で調理したり自宅に持ち帰ったりして、特産品の味を楽しみました。



## 2/20 徳川家康×磐田市



磐田北小の子どもたちと、すごろくを作製した市職員

市が作製した『「磐田で何した？家康」天下取りすごろく』の完成披露が磐田北小学校で行われました。このすごろくは、家康の誕生から幕府が開かれるまでをたどりつつ、磐田にある家康ゆかりの地に立ち寄る構成になっています。

市および磐田市観光協会ホームページでデータを公開していますので、すごろくで遊びながら磐田と家康の歴史に触れてみてください。

## 2/14 夢に向かってジャンプ！



華麗に宙を舞う谷口選手

竜洋東小学校で、「子どもの自由な学びを応援する事業」の一環として、パリ 2024 オリンピックを目指しているトランポリンの谷口遼平選手による演技披露と講話が行われました。

谷口選手が大技「3 回宙返り」を披露すると、児童たちから大歓声が上がリ、講話では小さい頃から自分の夢をもつこと、夢に向かって努力する大切さを伝えました。

## 2/26 磐田市の魅力を PR します



左から朝比奈さん、松浦さん

磐田市の観光情報や魅力を市内外に向けて発信する 2023 磐田市観光大使の選考会がひと・ほんの庭 にこつとで行われ、18 人の応募の中から厳正な選考の結果、朝比奈孝佳さんと松浦萌衣さんが新たな観光大使に選ばれました。

観光大使の任期は 1 年で、市内で開催されるイベントなどに参加し、磐田市の魅力を PR します。2 人の活動にご注目ください。

## 2/18 VRで交通安全を学ぶ



交通事故ゼロのまちを目指します

市交通安全教育センターで、自転車事故のヒヤリハット体験ができる VR 動画の完成披露会が行われました。専用のゴーグルを使って交通事故を疑似体験したり、交通安全指導員から正しい交通ルールを教わるなど、参加者たちは楽しみながら交通安全の大切さを学びました。

この動画は磐田市公式 YouTube チャンネル「磐田 TV」でご覧いただけます。

▲動画は  
こちら